



## Questionner le fait artistique : Rencontres avec Jakmousse+- et Galerie Xippas

publié le 18/01/2023 - mis à jour le 19/01/2023

La vidéo qui suit constitue le montage réalisé suite à la captation de la formation interacadémique Poitiers et Limoges intitulée « Questionner le fait artistique »

### Descriptif :

La vidéo qui suit constitue le montage réalisé suite à la captation de la formation interacadémique Poitiers et Limoges intitulée « Questionner le fait artistique »

La vidéo qui suit constitue le montage réalisé suite à la captation de la formation interacadémique Poitiers et Limoges intitulée « Questionner le fait artistique » qui a pris place entre Montreuil et Paris en Janvier 2023. Ce montage constitue une trace de cette journée qui aura permis aux professeurs de ces deux académies de rencontrer à travers leur lieu d'arts deux acteurs de la sphère artistique : [Richard Choukroune de l'entreprise Jakmousse](#) et son lieu dédié au domaine de la recherche et des pratiques artistiques contemporaines en lien étroit avec son outil industriel [↗](#) ainsi que [Thomas Bernard de la galerie Xippas](#) située dans le quartier du Marais à Paris, épicecentre de la création contemporaine. [↗](#)

Questionner le fait artistique (Ac Limoges & Poitiers) Rencontres Jakmousse +- & Galerie Xippas :



Questionner le fait artistique (Ac Limoges & Poitiers) Rencontres Jakmousse+- & Galerie Xippas. (Video Youtube)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.